
令和３年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その１ 

議員名 件  名 要     旨 

１ 

松岡 久代 

１．教員不足になって

ないかについて 

（教育長） 

① 福岡県においては、心の余裕のない教師が

多いと聞く。子どもは国の宝と言われている

が、部活には専科教員の配置は出来ているか

を尋ねる。 

２．県道の東田原橋架

け替えについて 

（町長） 

① 東田原の仮橋が完成。本体に入るのは近々

と思う。町道旧三井四抗からの通学路の整備

について尋ねる。 

２ 

手嶋 真由美 

１．小中学校施設のバ

リアフリー化につ

いて 

① 本町の小中学校における車いす使用者用ト

イレ、スロープによる段差解消、エレベータ

ーの整備といったバリアフリー化の状況は。 

② 具体的に整備計画を策定し「バリアフリー

化の取り組み」を加速するべきと考えるが、

今後どのように進めていくのか。 

２．窓口業務の改善

（死亡に伴う手続

き）について 

① 町に提出される死亡届の件数は年間どれく

らいか。 

② 死亡の伴う手続きの申請書は何種類くらい

で、申請書の提出の窓口はいくつあるのか。 

③ 申請手続きの流れと対応時間はどれくらい

か。 

④ 住民サービスとなる手続きの簡素化と窓口

の業務改善につながる「お悔やみコーナー」

を本町でも設置できないか。 

３．本町のデジタル化

の状況と取り組み

について 

① マイナポータルぴったりサービスの活用を

町としてどこまで利用しているか。今後追加

を検討している項目はあるのか。 

② 川崎町ではどれくらいの方がマイナンバー

カードを所持されていて、今後どのように普

及を進めていくのか。 

③ デジタル化を進める中、「行政手続きの押印

廃止」についての考えはあるか。 

④ 「自治体向けのライン活用支援サービス」

を使い情報の配信だけでなく、防災情報、災

害情報などの通報も受け取れるようにできな

いか。 

  



令和３年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その２ 

議員名 件  名 要     旨 

３ 

寺田 響 

１．教育施策について 

（教育長） 

① 中学校の部活紹介をタブレット等を利用

し、自治体が主導で小学校と中学校の架け橋

となるようにできないか。 

２．環境問題について ① 町内一斉清掃は町民の美化意識を向上させ

大きな成果を上げているが、町境の峠には不

法投棄がいまだに多い現状をホームページや

広報紙などで町民に発信をし、ボランティア

等の活動につなげるべきだと感じるが町長に

問う。 

３．中学校必要品リサ

イクルについて 

① 中学校必要品（制服・体操服・カバン）のリ

ユースを町指定業者やボランティア団体など

に委託することはできないか。 

４ 

千葉 加代子 

１．児童虐待について ① 本町の実態。 

② ひとり親世帯の場合、相談等フォローは十 

分にできていますか。 

③ 10代で出産した場合、支援体制はあります

か。（特に親の援助がない場合） 

２．学校教育等につい 

 て 

① インクルーシブ教育システムが取り上げら

れていますが、本町の実情は。 

② 問題点の解決の取り組みは。 

③ 学校司書は採用されていますか。 

④ 災害時における避難所計画は策定されてい

ますか。 

３．子宮頸がんワクチ

ンについて 

① 対象者への周知方法。 

② リスク等の説明は十分にされますか。 

４．高齢ドライバーの

運転免許返納につ

いて 

① 特典を考えていただきたい。 

② デマンド交通の検討を。 
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その３ 

議員名 件  名 要     旨 

５ 

樋口 秀隆 

１．「SDGs」は人類の問

題であり、国の問題

であり、そして川崎

町と住民の問題で

あると９月議会で

町の取り組みを問

うた。「第６次総合

計画－ReBorn! 

KAWASAKIMACHI」に

も示されているが、

その取り組み進捗

は。 

① Sustainable（持続可能な、維持できる）

Development（開発、発達）Goals(目標)は川崎

町と住民の身近で重要な課題である。 

② SDGs が掲げている 17 の目標のうち本町で

取り組むべき、あるいはすぐにでも取り組め

るものが数多くある。 

③ 前回の一般質問での回答は「準備中である」

とのことであったが、その準備はどのような

かたちで、どのようにすすんでいるのか、そ

していつ形として表す予定なのか。すでに歩

みを進めているとすれば、それはどの項目で

どのような内容か。 

④ 庁内での取り組みの一歩は、基本はまず職

員に認識を深めるとこであろう。現在すでに

取り組んでいることで SDGs に符合している

ことは多々あると思うが、それが SDGsに則っ

ているか、符合していると認識しながらの行

為とではその深さと広がりが違ってくる。ま

ずは全ての職員の認識を深めることが重要と

考える。そのために研修の機会を設けるべき

と思うがどうか。 

⑤ 今後の進捗状況を示すのに「数値」で報告

していただきたい。例えば「庁内での CO₂削減

値」「健康と福祉度」「働き甲斐度」等である。 

  



令和３年度第８回川崎町議会（３月定例会議）一般質問通告一覧表 

その４ 

議員名 件  名 要     旨 

６ 

川根 節生 

１．De・愛周辺整備に

係わる交差点変更

に伴い新しい交差

点の通学路の安全

について 

① 新設された交差点に信号機が設置されない

のはなぜか。県道 67号線には多くの交差点が

ある。信号機も多く設置されている。新設さ

れた交差点はなぜ信号機が設置されないの

か。しかもこの交差点は通学路にもなってい

ます。見解をお聞きします。 

② この交差点を通過する車の台数は。 

朝の通学時間帯 7：30～8：00 

横断歩道を通過する車の台数はどれ位ある

のか。 

③ 優先道路がわからない。県道 67号線と交差

する道路であるにも関わらずどちらが優先道

路なのかわかりづらい。カラー舗装するなど

ドライバーがはっきりとわかるように出来な

いか。 

④ 横断歩道ありの標識が見えづらい。また向

きも悪く見えない。道路もカーブしているた

め、歩道がわかりづらい。道路に直接歩道あ

り注意などの書き込みが出来ないか。 

⑤ 横断歩道の位置は替えられないのか。もし

くは左折専用の車線は設けられないのか。 

⑥ 通常の信号機の設置が難しい場合、点滅式

信号機、または歩行者専用押しボタン信号機

の設置は出来ないか。 

 


